

Moment mal – Spur der Woche



Willkommen beim Weltgebetstag

Foto: Website Weltgebetstag 2021

Der Weltgebetstag 2021 findet statt - wahrscheinlich anders als gewohnt

„Informiert beten – betend handeln“ ist das Motto des Weltgebetstags, der jedes Jahr am ersten Freitag im März gefeiert wird. Rund um den Globus verbinden sich christliche Frauen, über Länder- und Konfessionsgrenzen hinweg, zum Gebet.

Den diesjährigen Gottesdienst haben Frauen aus Vanuatu vorbereitet. In den Texten stellen sie ihr Land vor und lassen uns Anteil nehmen an ihrem Leben, ihren Problemen, Ängsten und Sorgen, aber auch an ihrer Freude, ihrem Dank.

Worauf bauen wir?

Was trägt unser Leben, wenn alles ins Wanken gerät?

Diese Fragen muten uns die Frauen aus Vanuatu zu.

Sie laden uns in diesem Gottesdienst dazu ein:

an Althergebrachtem zu rütteln und uns neu zu vergewissern, ob das Haus unseres Lebens auf sicherem Grund steht oder ob wir nur auf Sand gebaut haben.

Machen wir uns auf!

Feiern wir, gemeinsam mit den Frauen aus Vanuatu, diesen herausfordernden Gottesdienst!

Stimmen wir ein, in den Lobgesang auf Gottes wunderbare Schöpfung!

Beten wir miteinander um Frieden!

Unterstützen wir die Projektarbeit des Weltgebetstags mit unserer Spende!

Setzen wir so ein Zeichen unserer Solidarität!

Feiern wir miteinander den Weltgebetstag Gottesdienst am Freitag, den 5. März!

Dazu gibt verschiedene Möglichkeiten:

- Live: in einer Kirche vor Ort
- Im TV: auf Bibel TV um 19 Uhr
- Online: um 19 Uhr

Weitere Informationen – auch zu den Projekten – unter www.weltgebetstag.de
oder: YouTube

Ulrike Groß, März 2021